

Prüfbescheinigung

Testing Certificate

Prüfbescheinigung Nr.: 3510.03727.P01

Test certificate No.

Zeichen des Antragstellers
Reference of applicant

Aktenzeichen
File reference
3510.03727

Prüfbericht Nr.
Test report no.
3510.03727.B01

Ausstellungsdatum
issuing date
14.01.2026

Hersteller:
Manufacture

Falkenhahn AG
Auf der Hopfel, 36419 Geisa OT Bremen

Fertigungsstätte:
Manufacturing location

Falkenhahn AG
Auf der Hopfel, 36419, Geisa ST Bremen

Erzeugnis:
Product

WORLD Europaletten / Holzflachpaletten

Technische Beschreibung:
Technical description

WORLD Holzflachpaletten des Typ´s 1 bzw. GS1 Typ´s 99993 mit den Abmessungen (L x B x H) 1200 mm x 800 mm x 144 mm

Sicherheitstechnisch geprüft nach:
Safety tested according to:

„WORLD Pallet Gütenorm Typ 1“;
„GS1 Standards, Typbeschreibung Flachpaletten aus Holz, Typ 99993“; UIC 435-2

geprüft auf folgende Merkmale:

- | | |
|-----------------------------|----------------------------------|
| - Kennzeichnung / labeling | - Holzqualität / quality of wood |
| - Abmessungen / measurement | - Verarbeitung / machining |
| - Holzarten / type of wood | - Montage / installation |

Die Bewertung der ermittelten Messwerte erfolgt nach der UIC 435-2, Inspection report UIC Leaflet 435-2, 8th edition.
The assessment of the measured values occurs by the UIC 435-2, Inspection report UIC Leaflet 435-2, 8th edition.

Diese Prüfbescheinigung bestätigt das Ergebnis einer einmaligen Untersuchung an dem zur Prüfung vorgelegten Erzeugnismuster. Es stellt kein allgemeingültiges Urteil über die Eigenschaften der Erzeugnisse aus der laufenden Fertigung dar. Diese Prüfbescheinigung gilt daher nicht für Produkte, die vom vorgelegten Erzeugnismuster abweichen oder wenn sich die Prüfgrundlagen ändern. Auch wenn sich vorstehend genannte Produkte nicht ändern, wird mit o.g. Gültigkeitsdatum diese Prüfbescheinigung automatisch ungültig. Es berechtigt nicht zur Führung eines Prüfzeichens oder des Logos des TÜV Thüringen. Eine Veröffentlichung dieser Prüfbescheinigung ist ohne schriftliche Genehmigung der Prüfstelle nicht gestattet. Hinsichtlich der o.g. grundlegenden Anforderungen und zu berücksichtigender Prüfgrundlagen gilt für die Erzeugnisse der laufenden Produktion die aktuelle Rechtslage zum Zeitpunkt ihres Inverkehrbringens.

This certificate confirms the result of a nonrecurring testing of the presented object sample. It does not give a general judgement about the quality of the products of the current production. This certificate is not valid from there for products which deviate from the submitted production sample or if the test basis changes. Even it points as afore specified do not change, this certificate becomes automatically invalid with above mentioned date of validity. It does not legitimate to use a test mark or the logo of TÜV Thüringen. The publishing of that certificate needs the written approval of the testing centre. Regarding the afore mentioned basic requirements and testing specifications to consider, the products of the current fabrication have to comply with the legal situation up-to-date by its time of placing on the market.

Gültigbis zum: 31.12.2027
Valid until

Head of laboratory
Management of the test laboratory

Dieses Zertifikat besteht aus: 1 Blatt